

11.10.2020: Bericht und U20 weiblich

Geschrieben von: Tim Fräsdorf

Montag, den 19. Oktober 2020 um 15:57 Uhr

Unsere neu gemeldete U20 weibliche hatte am 11.10.2020 Ihr erstes Pflichtspiel. Die Gegner hießen dabei SG Volley Alb und TSV Bartenbach. Gegen Volley Alb konnten die Mädels über weite Teile des Spiels zeigen, dass Sie mit dem Gegner mithalten können, auch wenn Sie anfangs nur schlecht ins Spiel gekommen sind. In der Schlussphase des Spiels hat dann die Konzentration nachgelassen, sodass das Spiel 0:2 verloren ging. Die SG Volley Alb war somit der verdiente Sieger und unsere Mädels konnten erste Spielerfahrung sammeln und zeigen, dass Sie mithalten können.

Im zweiten Spiel hieß der Gegner dann TSV Bartenbach. Die Erkenntnisse aus dem ersten Spiel konnte die Mannschaft umsetzen und hat mit Spielfreude gut ins Spiel gefunden. So ging der erste Satz mit 25:10 an unsere Mädels. Im zweiten Satz kamen dann kleinere Unkonzentriertheiten dazu. Das hatte zur Folge, dass Bartenbach besser ins Spiel kam und unsere Mädels Phasenweise zu kämpfen hatten. Dennoch konnte auch der zweite Satz gewonnen werden und damit auch die ersten Punkte.